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　教育委員会は小中学校統廃合を進める
理由を二転三転、後付け、現校舎の耐震

化の試算を不必要に大きく提示するなど誠実な態
度で臨んでいない。
　保護者説明会で「地域と教育は切り離して考え
る、これは市長も同意している」との発言をした
が、小学校がなくなることにより土堂の町から失
われるもの、デメリットは何か？

　回答なし。（質問通告書を提出してい
るにも関わらず答弁を用意せず）
　思い出。

　尾道市は、ワクチン接種の同意を求め
る際に市民に副反応による危険性を十分

に伝えていない。このワクチンは接種開始からわ
ずか2年半の間に、副反応による健康被害件数、

及び死者数ともに、過去45年間の日本脳炎、
BCGなどすべてのワクチン副反応被害の累計を
上回ってしまったという、非常に危険なものであ
る。治験でも1,200種以上もの副反応とそれによ
る高い致死率が確認されている。まして9月から
接種されるXBBワクチンは、人間による治験も
行われておらず安全性は未知である。
　このワクチンの異常な危険性を市民に伝え、接
種券の配布を再検討、接種者への健康調査、国の
言いなりではなく市民の命と幸福を最優先する独
立した行政機関への方向転換をすべきではない
か？

　有効性、安全性は厚労省のホームペー
ジのQRコードにより各自確認を促す。

安全調査は国が行うこと。本人の意思に基づいて
接種を判断していただくのが重要。

小中学校統廃合

新型コロナワクチンの危険性
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特別委員会が設置されました
しまなみ海道通行料金等調査特別委員会（５月17日設置）

しまなみ海道通行料金低減等の調査を行います。

決算特別委員会（９月４日設置）
　決算に関する事項について、審査、調査を行います。
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教育長

　一般質問を終えて…
通学路の確保もせず「生徒の安全のための統
合」と言い、ワクチンの危険性も伝えず「本
人の同意」だからいいと言う。議員がこの茶
番を指摘したことを覚えておいてください。


